



完成したホクガン日光工場



乾杯する参加者。前列中央が上原会長

ホクガン日光工場が竣工

モズク加工、カツオ削り節、島豆腐製造

祝賀会に250人

大手の(株)ホクガン(那覇市、上原武市会長)が栃木県日光市に建設した新工場の落成式が23日、現地であった。同社初の県外工場で、モズク加工品、カツオ削り節、島豆腐を製造、首都圏を中心に販売展開していく。

日光工場は同市の大日光蟲工業団地に立地。1万8000平方㍍の敷地に延べ床面積5300平方㍍の工場を建設、モズク加工、カツオ削り節、島豆腐製造ラインはいずれも最新設備を導入している。

食品製造業にとって基本となる水質の良さ、高島の工場を建設、モズク加工、カツオ削り節、島豆腐製造ラインはいずれも最新設備を導入している。

食品製造業にとって基本となる水質の良さ、高

速道路を利用すれば東京まで1時間半という交通

【那覇】沖縄県水産最

速道路を利用すれば東京

まで1時間半という交通

アksesの良さが進出の

決め手となつたという。

落成祝賀会には関係者

約250人が出席。上原

会長は「弊社は昨年、創

業40周年を迎えた。物流

業を中心に、カツオ削り

節、モズク商品などの生

産を手掛け、県外向けに

卸販売をしてきた。今

も卸販売をしてきた。

今後、より安定性を目指し

接日光工場で商品製造を

確信している。沖縄の長

寿食を本土にも広め、本

土の消費者も健康で長寿

になつてもらいたい」と

話した。

護得久友子県農林水產

部長は「沖縄県の水産加

工業のけん引役として、

アンマーブランドを関東

一円、そして全国に広め

ていくよう期待する」

と激励。斎藤文夫日光市

長は「日光市には年間1

163万人の観光客が来

る。宿泊客は年間300

万人強。私の役目は日光

に進出したホクガンさん

に損をさせないことだと

心得ている。早速観光ホ

テル2カ所に沖縄のモズ

クを使ってもらうことを

承諾してもらった」とト

ップセールスの手腕を披

露、会場から一斉に拍手

が起こった。

下地敏彦県漁連課長が

「本土企業の沖縄誘致の

ケースはあるが、沖縄の

水産

企業

が

例

がない。われわれ漁業

団体

と

ても

大変

りが

たい

ことだ。

全国のモズ

ク

生産の9割以上は沖縄

産。

モズク消費拡大のた

めにも発展していただき

たい」とあいさつした。

用地取得、工場建設な

ど

の

投

資

額

は

約

25

億

円。

工場

長ら

管

理

者

5人

は沖縄から派遣、地元か

ら

パ

ート

20人

を採用する